



Newsletter de la Red de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores elaborada por el Imserso, entidad colaboradora de la OMS para el impulso de la Red en España

Plazas agotadas para la nueva edición del Curso online

“Cómo ser una ciudad o comunidad amigable con las personas mayores”

Del 1 al 29 de marzo tendrá lugar una nueva edición del curso online “Cómo ser una ciudad o comunidad amigable con las personas mayores” elaborado por el Imserso y dirigido a responsables políticos, personal técnico municipal, organizaciones de mayores y profesionales de distintos ámbitos interesados en conocer esta iniciativa y la manera de llevarla a cabo en un municipio. Se trata de un curso gratuito de 30 horas, cuyo fin es ofrecer formación para conocer e implementar la metodología propuesta por la OMS en el ámbito municipal. Las plazas para este curso se completaron en 24 horas, agradecemos el interés por mejorar la amigabilidad de nuestros entornos. La próxima edición tendrá lugar en noviembre 2022. [Leer más](#)

Hacia una banca amigable con todas las edades

En el sector bancario se han producido dos cambios relevantes en los últimos años, la digitalización de los servicios bancarios, y el cierre de numerosas oficinas, principalmente en municipios del medio rural. Esto está generando situaciones de discriminación y exclusión, que también empiezan a reflejarse en demandas y propuestas en los municipios de la Red. [Leer más](#)

“¡Ayúdanos a mejorar!” Iniciativa amigable con las personas mayores en el entorno rural

El municipio de Degaña en el suroccidente asturiano, cuenta con 850 habitantes y forma parte de la Red desde 2020. Para la elaboración del diagnóstico de amigabilidad se ha facilitado la participación de las personas mayores aprovechando actividades saludables organizadas en la localidad, que han generado implicación y motivación para la mejora de sus entornos. [Leer más](#)

Productos de apoyo para la comunicación en el servicio de teleasistencia

¿Puede utilizar el servicio de teleasistencia una persona con dificultades para hablar? Este documento elaborado por el Ceapat-Imserso ofrece información sobre productos de apoyo que pueden ser útiles para la comunicación en la prestación del servicio de teleasistencia. Se subraya la importancia de la comunicación y sus implicaciones en este servicio y se aportan ejemplos sobre la diversidad que puede darse en las capacidades y limitaciones en la comunicación por parte de las personas usuarias de dicho servicio y las posibilidades que brindan distintos tipos de productos de apoyo para la comunicación. [Leer más](#)

Mejora de la seguridad vial de las personas mayores

Desde la Dirección General de Tráfico (DGT) se está poniendo el foco en la protección de los colectivos más vulnerables, y dentro de estos y con especial relevancia por el envejecimiento de la población, se encuentran las personas mayores. La Subdirección General de Formación y Seguridad Vial de la DGT ha creado “Itinerarios” un recurso para personas mayores que engloba un conjunto de acciones formativas e informativas, que tienen como referencia las tareas presentes en métodos y programas de entrenamiento cognitivo que se realizan con el fin de reforzar la movilidad segura y la educación de estas personas en el marco de sus programas habituales. [Leer más](#)

Recursos de interés

«Recomendaciones y buenas prácticas en la gestión del envejecimiento de las personas trabajadoras»

Estudio realizado por Fundación Edad&Vida con el apoyo del Ministerio de Trabajo y Economía Social. El envejecimiento poblacional determina que cada vez haya más trabajadores y trabajadoras mayores, en muchas empresas pueden coexistir hasta cinco generaciones diferentes. Lo importante es sumar y unir los valores y las aportaciones de todas las generaciones en el ámbito laboral, contribuyendo a lograr empresas responsables con el envejecimiento. El estudio recoge medidas, beneficios, retos y buenas prácticas en este ámbito. [Leer más](#)

Recursos de interés

«El cuidado importa. Impacto de género en las cuidadoras/es de personas mayores y dependientes en tiempos de la Covid-19»

Resultados de la investigación que analiza el impacto de la crisis sanitaria provocada por la Covid-19 en las cuidadoras y cuidadores de personas mayores y dependientes, tanto en el ámbito familiar y comunitario, como en el sector ocupacional de los cuidados. Diagnóstico y propuestas para abordar las necesidades más urgentes en el trabajo de las personas cuidadoras. [Leer más](#)

Otros puntos de información

ciudadesamigables.imserso.es

[Blog](#) [Facebook](#) [Twitter](#)

Suscripción: ciudadesamigables@imserso.es